



FEUILLE DOMINICALE

Unité pastorale Notre-Dame de l'Evi
du 28 janvier au 3 février 2019



Nous confions à vos prières :

Monsieur Benjamin Sciboz, de la communauté de Crésuz, qui nous a quittés dans sa 56^{ème} année.

Monsieur Jean-Marie Pasquier, de la communauté du Pâquier, qui nous a quittés dans sa 86^{ème} année.

Monsieur Benoît Villoz, de la communauté de Gruyères, qui nous a quittés dans sa 48^{ème} année.

Monsieur Michel Enderli, de la communauté de Broc, qui nous a quittés dans sa 69^{ème} année.

Le dimanche 27 janvier 2019, à 19h30, à l'Hôtel Cailler à Charmey, aura lieu le LOTO organisé par le chœur-mixte « L'Echo des Alpes » de Charmey.



Bénédictio des pains de Sainte Agathe

Merci d'apporter vos pains pour les faire bénir.

Samedi 2 février 2019, à 18h00, lors de la fête patronale célébrée à la chapelle Sainte Agathe de Pringy.

Dimanche 3 février 2019, à 10h00, lors de la messe à l'église de Montbovon.

Mardi 5 février 2019, à 09h00, lors de la messe à la cure de Charmey.



Nous vivons le sacrement de la réconciliation, avec les premiers communiantes :

le mardi 5 février 2019, à 18h00, à l'église du Pâquier, pour les enfants des cercles scolaires du Pâquier et de Gruyères.

le mercredi 6 février 2019, à 18h00, à l'église de Grandvillard, pour les enfants des cercles scolaires GEVE et de Haut-Intyamont.



A l'issue de ces fêtes de fin d'année, les membres de l'Equipe pastorale remercient toutes les personnes qui ont contribué à la beauté de nos liturgies et en particulier les personnes qui se sont dévouées pour que nos églises bénéficient de magnifiques crèches, devant lesquelles nous avons pu nous arrêter pour prier et méditer le mystère de l'incarnation.

DIMANCHE DE L' APOSTOLAT DES LAÏCS 2 et 3 février 2019

A la suite de Jésus-Christ, tu es désormais prêtre, prophète et roi. Telle est en effet l'annonce faite à chaque baptisé(e) au moment de son Baptême. Cette année, à l'occasion du dimanche de l'Apostolat des laïcs, la CRAL (Communauté romande de l'Apostolat de laïcs) regroupant de nombreux mouvements d'Eglise, propose de mettre le focus sur l'être et l'agir prophétique hérités de notre Baptême. Nous sommes tous prophètes ! Tel est le titre de la méditation proposée par Geneviève de Simone-Cornet, membre du bureau de la CRAL. Dans notre UP, celle-ci sera lue en ouverture de chaque messe dominicale les 2 et 3 février prochains.



**VAS ET SUIS
SON CHEMIN !**

QUÊTES :

Les 26 et 27 janvier : pour les Missions soutenues par notre Unité pastorale

Les 2 et 3 février : pour l'Apostolat des laïcs

